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ASSEMBLEA GENERALE DI TUTTI I 


LAVORATORI DEL POLICLINICO 


In data 17 GIUGNO 2016, si terrà l'assemblea 

Generale di t utto i Lavoratori del Policlinico 

Umberto I presso Aula A della Il Clinica Medica 

dalle ore 11.00 alle ore 13.00 con i seguent i punti 

all'ord ine del giorno: 

- Erogazione sa lario accessorio - produttività; 

- Resoconto della trattativa e dei tavoli di approfondimento 

- Eventuali azioni da intraprendere 

Si prega la massima puntualità e 

partecipazione 
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I SOLDI DEI LAVORATORI NON SI 
TOCCANO!!!!!!! 

La Direzione non si smentisce mai , ancora una volta ba sfoggiato rutta la sua ARROGANZA. 
Ne ll 'incontro di approfond imento del lO c.m., per mezzo del suo portavoce e quindi senza che si sia degnata 
di presenta rsi, ci ha comunicato l'intenzione di introdurre ulteriori 4 elementi di valutazione delle 
perfonnance, in più in questi ultimi giorni stava ciIcolando notizia di una sospensione della produttività dal 30 
Giugno con il conseguente recupero delle somme già erogate. 

Ci eravamo lasciati il 15 Aprile dopo l'Assemblea Generale dove il Direttore Generale aveva accettato, su 
nostra pressione, due condizioni fondamental i per il proseguo della trattativa: 

I. LA TUTELA ED IL CONSEGUENTE MANTENIMENTO DEL SALARlO 
2. INTRODUZIONE DI ALCUNI SISTEMI DI V ALUT AZIONE 

su questi 2 principi le 00. SS. si sono incontrate per quasi due mesi con la delegazione trattante su vari 
tavoli di contrattazione, tecnici, approfondimento ecc ... 

Sembrava che fossimo arrivati ad una sintesi che andasse bene per entrambe le parti ma che soprattutto 
tutelasse il salario dei lavoratori i qual i non si vedono rinnovato il contratto con conseguente riduzione 
costante del potere d 'acquisto ma ancora una volta " amministrazione ba cambiato le rego le a proprio 
piacimento. 

Questi Signori non percepiscono l' importanza che ri veste questa parte dello stipendio per i lavoratori. 

È il caso di ricordare che i soldi in questione costituiscono il salario accessorio ( fondo Produttività ), 
quindi si tratta del salario dei LAVORATORI e non ci stanno regalando nulla!!! Siamo contrari a proposte 
che farebbero inorridi re anche BRUNE TTA .... . . 

La scusa dietro la quale si cela l'Amministrazione per attuare un'eventuale sceUerata decisione è il parere 
negativo da parte de ll 'Organo Indipendente di Valutazione ... la cosa strana è che vigila solo sul salario dei 
lavoratori del comparto. Chiediamo un atteggiamento corretto e di responsabilità dei vertici Aziendali per 
continuare un costruttivo confronto tra 00.58. Vertice Aziendale ed Universitario, volto a defrnire e 
concordare una soluzione condivisa che permetta una più ampia garanzia dello stipendio dei lavoratori che 
tutti i giorni, grazie al loro impegno personale e professionale, garantiscono nelle attuali e gravi carenze, 
l'erogazione deU' assistenza della didattica e la ricerca 

Chiediamo un intervento immediato anche della Regione Lazio e del Rettore, che non possono restare a 
guardare. 

Non permetteremo atti unilaterali da parte d i questa Azienda. 

I SOLDI DEI LAVORATORI NON SI TOCCANO!!!!!!! 


